

Des ex-commandants de la guérilla critiquent les modifications faites à la Justice spéciale de Paix en Colombie



Bogota, 30 avril, (RHC).- Iván Márquez et Oscar Montero, ex-commandants de la guérilla colombienne ont critiqué les modifications faites à la Justice spéciale de Paix. Ils ont dénoncé que ces changements s'éloignent des décisions prises lors des négociations à La Havane.

Dans une lettre ouverte, Iván Márquez et Oscar Montero dénoncent les transformations constantes et soulignent que la première préoccupation de cette entité devrait être de garantir la sécurité des ex-combattants et de traduire en justice les responsables de l'assassinat de plus de 90 ex-guérilleros.

Ils ont d'autre part souligné que la Justice spéciale de Paix devrait citer à comparaître tous les impliqués dans le conflit armé et non seulement les ex-guérilleros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189539-des-ex-commandants-de-la-guerilla-critiquent-les-modifications-faites-a-la-justice-speciale-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba